

Équateur

En chemin vers le Tricentenaire de la Mort de Montfort 28 avril 2015

« Car ceux qu'il a connus d'avance, il les a aussi prédestinés à être conformes à l'image de son Fils, afin que son Fils soit le premier-né d'un grand nombre de frères. » (Ro 8, 29)



Avec une célébration Eucharistique émouvante, joyeuse et participative, le groupe des Associés Montfortains d'Équateur a célébré la fête de Saint Louis-Marie de Montfort, missionnaire de Jésus-Christ dont la spiritualité a marquée le style de vie de ceux par qui nous avons eu la chance de le connaître par le témoignage de nos prêtres missionnaires montfortains et la préparation à la consécration « à Jésus par Marie »

A Pasaje, province de « El Oro », zone pastorale bénie par l'accompagnement de Juan Francisco Pérez, smm ; Carlos Poza, smm ; Pepe de Orbe, smm ; Manuel Bajaña , smm ; Gina Campoverde, A.P. Actuellement nous n'avons pas de présence montfortaine dans notre zone, mais la semence de ces bons semeurs nous maintient unis comme les sarments à la vigne, pour produire des fruits depuis l'expérience de Jésus-Christ. Actuellement notre diocèse bénéficie de la présence montfortaine à Huaquillas et Machala. Dans la province de Sucumbíos, la maison de



la mission de Sevilla, l'équipe itinérante à Lago Agrio et à Quito, les Filles de la Sagesse. Dans chacun de ces lieux nous avons vécu la fête de saint Louis-Marie de Montfort.



Nos meilleurs vœux à toute la famille montfortaine, nous recommandons à Marie chacune de leurs tâches et la préparation de la grande fête du Tricentenaire de notre saint fondateur.

À Jésus par Marie

Patricia Gomez

Préparation à la consécration « À Jésus par Marie »

En chemin vers le Tricentenaire de la mort de Montfort

Nous commençons le triennat de la préparation de la fête des 300 ans de la mort de Saint Louis-Marie de Montfort en vivant la 6^{ème} rencontre de spiritualité et Mission montfortaine « Avec Marie renouvelle ton baptême chaque jour » dans notre ville de Pasaje (Équateur).

Fruit de l'expérience vécue a surgie le désir de faire le chemin avec l'itinéraire proposé par Montfort, initiative qui a été appuyée par le P. Juan Francisco Pérez Alonso, smm, avec qui nous avons coordonné le chronogramme des activités pour cette année 2015. Nous avons fixé pour le 25 mars 2016, la consécration « À Jésus par Marie » et célébrer avec elle la grande fête des 300 ans de la mort de Montfort.

Comme signe de communion fraternelle, le P. Juan Francisco a socialisé nos activités dans la retraite de la famille montfortaine d'Équateur au mois de février à Baños de Ambato.

La visite du P. Jorge Enrique Vázquez, smm, conseiller général, a été pour nous importante. Il nous a encouragé et a rempli d'espérance notre chemin avec un conférence très dynamique, didactique et vivante.

Les participants :
27 de Pasaje
1 de El Guabo
11 de Machala



Chronogramme des activités pour l'année 2015

Étapes	Thèmes	Périodes	Retraites
1	12	Janvier – Mars	29 mars
2	7	Avril - Mai	31 mai
3	7	Juin – Août	30 août
4	7	Septembre - Novembre	29 novembre

Quatre étapes avec 33 thèmes qui seront approfondis par des retraites à la fin de chaque étape.

Nous avons conclue la première étape :

« **Nous vider des idoles en contemplant Dieu et en nous remplissant de Lui** », avec la retraite réalisée à « Aserrio ». Nous avons la présence du P. Juan Francisco, comme facilitateur, qui sous une forme pratique et simple et en même temps profonde a réveillé une manière de voir et contempler la création, d'apprendre à percevoir la sagesse du monde que nous tente chaque jour, d'avoir la capacité de reconnaître et d'écouter la voix de Dieu qui nous appelle à agir comme Lui.

La joie s'est fait sentir tout au long de la journée, entre les prières, les chants, le travail en groupe, le travail personnel et le partage fraternel. Nous avons préparé la célébration eucharistique avec une procession organisée depuis le lieu de retraite jusqu'à la chapelle. Nous commençons comme cela la Semaine Sainte avec une vision plus claire de notre être et un savoir-faire comme chrétiens catholiques engagés à la cause du Royaume de Dieu.

Nous remercions le Dieu de la vie pour sa manifestation révélée en ceux qui nous appuient, nous guident et facilitent notre rencontre avec Jésus-Christ, la Sagesse Eternelle, Incarnée, Crucifiée et Ressuscitée.

2^{ème} étape : « *Connaissance de soi-même* »

À Aserrio, le 31 mai 2015, fête de la Sainte Trinité, nous vivons la 2^{ème} retraite. Le P. Juan Francisco Pérez Alonso, smm, avec un exposé extraordinaire a maintenu avec attention tous ceux qui participaient.

L'invitation à nous ouvrir à Dieu pour que s'allume en nous l'amour et seulement à partir de là, donner origine à une vie nouvelle : la vie spirituelle.

Voir avec les yeux de la foi, la réalité des pôles qui nous maintiennent en tension :

1. La polarité entre isolement et solitude.
2. La polarité entre l'hostilité et l'hospitalité.
3. La polarité entre l'illusion et la prière.



Distinguer les deux pôles nous donne la sensibilité de base pour une vie spirituelle.

Ensuite approfondir ses thèmes intéressants, nous réalisons un travail personnel, qui nous a aidé beaucoup dans le processus de nous découvrir et nous poser des objectifs de changement pour améliorer notre relation avec Dieu, avec notre prochain, avec la nature.

Nous remercions le P. Juan Francisco pour son accompagnement et son appui.

La prochaine retraite, le dimanche 30 août.

Saint-Esprit, souvenez-vous
de produire et former des enfants de Dieu
avec votre divine et fidèle Épouse Marie.
Vous avez formé le chef des prédestinés
avec elle et en elle;
c'est avec elle et en elle
que vous devez former tous ses membres.